
ПРОТОКОЛ
Собрания жителей деревни Усть-Сарапулка муниципального образования

«Муниципальный округ Сарапульский район Удмуртской Республики» по определению параметров
инициативного проекта и источникам его финансирования

д. Усть-Сарапулка 17.10.2024 год

Время проведения: 17:30
Присутствующие жители: 58 человек

Собрание открывает Терсинских С.В.

-Уважаемые жители деревни Усть-Сарапулка, приглашенные. Нам необходимо в начале выбрать
председателя и секретаря собрания. Какие будут предложения?

Поступили предложения Председательствующего собрания избрать Терсинских С.В, секретарем
Минлишину В.В.

Предложение ставится на голосование.

Голосовали: «3а»-58; «Против»-нет; «Воздержалисьв-нет

Решение принимается.

Председательствующий: Уважаемые жители, сегодня на повестку дня ставятся следующие вопросы:

1.Информация о конкурсе инициативных проектов.
2. Рассмотрение инициативных проектов: соответствие проекта интересам жителей МО или его части
и целесообразность его реализации.
3.0бсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объекты общественной
инфраструктуры.
4.Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта
5.Утверждение суммы финансирования муниципалитета, населения и спонсоров.
б.Информация о возврате сэкономленных средств после проведения торгов.

Повестка ставится на голосование.

Голосовали: «3а»-58; «Противв-нет; «Воздержалисья-нет

Решение принимается.

1. Председательствующий:

Добрый день, уважаемые жители! Сегодня мы собрались с вами, чтобы определить параметры
приоритетного инициативного проекта и источники его финансирования. Те идеи, что будут оглашены
сегодня, разрабатывались инициативными группами после проведения предварительных мероприятий.
Наша с вами задача заключается в том, что бы рассмотреть предлагаемые инициативные проекты,
выбрать среди них приоритетный, определить и утвердить размер и источники его финансирования, а



также рассмотреть иные вопросы связанные с участием выбранного проекта в Республиканском
конкурсе инициативных проектов.

Постановили: Принять к сведению информацию о конкурсе инициативных проектов.

Голосовали: «За» -58; «Противв-нет; «Воздержалисьэ-нет

Решение принимается.

2. Председательствующий: Уважаемые жители, теперь, когда вы решили участвовать в конкурсном
отборе, предлагаю рассмотреть инициативный проект, подготовленный жителями.

Более подробно об инициативном проектов нам расскажет представитель инициативной группы
Каримова И.В.

Каримова И.В. ознакомил жителей с инициативным проектом, направленным на устройство беговой
дорожки на стадионе МБОУ Усть-Сарапульской ООШ.

Описание проблемы:
Современное, быстро развивающееся общество, предъявляет высокие требования к здоровью

людей. Тем самым, обязывая муниципальные учреждение создавать условия, способствующие
сохранению и укреплению здоровья, формированию ценностного отношения жителей к собственному
здоровью и здоровью окружающих. Деревня Усть-Сарапулка славится своими высокими спортивными
достижениями в легкой атлетике. Победы наших спортсменов в районных и республиканских
первенствах внушают нам гордость за нашу деревню. Любовь к спорту надо воспитывать с детсва!
Однако беговая дорожка на стадионе МБОУ Усть-Сарапульской ООШ не соответствует нормативным
требованиям. Стадион был построен в 1998 году. За 26 лет пришло в негодность асфальтовое
покрытие беговой дорожки: асфальт повсеместно раскрошился, образовались трещины, которые летом
зарастают сорной растительностью. В течение года учащиеся школы и педагоги собственными силами
стараемся приводить в порядок стадион, вытесываем, счищаем траву с беговой дорожки, но с каждым
годом все больше разрушается асфальтовое покрытие. Сегодня требуется качественный капитальный
ремонт всей беговой дорожки. Для решения проблемы необходимо устройство новой беговой дорожки
на стадионе МБОУ Усть-Сарапульской ООШ.

Обоснование предложения: Проект по устройству беговой дорожки на стадионе МБОУ Усть-
Сарапульской ООШ направлен на развитие и пропаганду спорта на территории деревни.

Ожидаемые результаты: С появлением хорошо обустроенной беговой дорожки, в шаговой
доступности, жители села будут активно заниматься спортивной ходьбой, утренней пробежкой, таким
образом, повысится качество жизни селян, произойдет массовое оздоровление, пропаганда активного
здорового образа жизни. Улучшатся спортивные достижения наших спортсменов. Увеличится
количество людей активно, занимающихся спортом.

Предварительный расчет: Устройство беговой дорожки на стадионе МБОУ Усть-Сарапульской ООШ
общей стоимостью 1 384210,00 рублей. Вы можете ознакомиться с предварительными расчетами
необходимых расходов.

Планируемый срок реализации: до 31 декабря 2025 года,



Сведения о планируемом финансовом участии жителей и спонсоров: На реализацию проекта мы бы
хотели привлечь от жителей 143 500 рублей, также дополнительно, на финансирование проекта в
сумме 143 500 рублей планируется привлечь спонсора 000 «Нефтетрейд- Удмуртия».

Сведения о планируемом имуществ~нном или трудовом участии жителей и иных заинтересованных
лиц: 000 «АгроНива» готов поучаствовать материалами в устройстве беговой дорожки на стадионе
МБОУ Усть-Сарапульской ООШ. Он гарантирует поставку песка для формирования прыжковой ямы,
вывоз мусора. Предлагаю при реализации этого проекта населению организовать очистку беговой
дорожки от сорной растительности, посадку деревьев. Предварительно имущественный и трудовой
вклад от населения и иных заинтересованных лиц оценен согласно калькуляциям в размере 10% от
суммы, то есть 95371 (Девяносто пять тысяч триста семьдесят один) рубль с каждой стороны.

Необходимый объем средств и источники финансирования: При общей смете проекта 1 384210,00
рублей, предлагаем просить республиканские средства в размере 953710,00 рублей. Определить вклад
муниципалитета в размере 143 500 рублей. Размер инициативных платежей, то есть общая сумма
средств населения и спонсора составит 287000 рублей.

Место реализации: Проект будет реализован на территории МБОУ Усть-Сарапульская ООШ.

Спасибо Каримовой И.В. за выступление.

Какие есть вопросы или предложения по представленному инициативному проекту?

Вопросов или предложений не поступало.

Постановили: Принять к сведению информацию об инициативных проектах.

Голосовали: «3а»-58; «Противв-нет; «Воздержалисьв-нет

Решение принимается.

3. Председательствующий: На повестку дня выносится следующий вопрос . наличие
правоустанавливающих документов на объект общественной инфраструктуры. Для подтверждения
права собственности на землю под детскую спортивно-игровую площадку необходимо предоставить
копию выписки из Единого государственного реестра недвижимости на земельный участок, на
котором располагается детская спортивно-игровая площадка. Данный документ был заблаговременно
запрошен инициативной группой у администрации и соответствуют условиям участия в конкурсном
отборе. Желающие могут с ним ознакомиться.

Постановили: Принять к сведению информацию о наличии правоустанавливающих документов.

Голосовали: «3а»58; «Противв-нет; «Воздержалисьв-нет

Решение принимается.

4. Председательствующий: Теперь необходимо принять решение о поддержке приоритетного
инициативного проекта.



Голосуем. Кто за устройство беговой дорожки на стадионе МБОУ Усть-Сарапулъской ООШ?

Голосовали: «3а»-58; «Противв-нет; «Воздержалисьв-нет

По итогам голосования жителями выбран проект, направленный на устройство беговой дорожки на
стадионе МБОУ Устъ-Сарапульской ООШ. Необходимо отразить результаты голосования в
подписном листе. Уважаемые жители распишитесь в подписных листах, прописав свою фамилию,
имя, отчество полностью, адрес и свой ответ словами, а не символами.

Постановили: Поддержать инициативный проект направленный на устройство беговой дорожки на
стадионе МБОУ Устъ-Сарапульской ООШ.

Голосовали: «3а»-58; «Противв-нет; «Воздержалисьв-нет

Решение принимается.

5. Председательствующий: Теперь необходимо решить пятый вопрос повестки дня
софинансирование. По предварительной смете на устройство беговой дорожки на стадионе МБОУ
Устъ-Сарапульской ООШ, необходимо 1 384 210,00 (Один миллион триста восемьдесят четыре
тысячи двести десять) рублей. Как уже было сказано, процент софинансирования со стороны
муниципалитета составит 15%. Нам необходимо определиться с уровнем софинансирования проекта.
Как было предложено в инициативном проекте, вклад от населения составит 143 500,00 (Сорок три
тысячи пятьсот) рублей, вклад от спонсора 000 «Нефтетрейд-Удмуртия» также составит 143 500,00
(Сорок три тысячи пятьсот) рублей. Население и спонсор готовы поучаствовать трудом и материалами
в устройстве беговой дорожки на стадионе МБОУ Усть-Сарапульской ООШ. Спонсор гарантирует
вывоз мусора, поставку песка, а население очистку территории, посадку деревьев. Имущественный и
трудовой вклад от населения и иных заинтересованных лиц оценен согласно калькуляциям в размере
10% от суммы, то есть 95371,00 (Девяноста пять тысяч триста семьдесят один) рубль с каждой
стороны.

Предлагаю проголосовать: Кто за данное предложение?

Голосовали: «3а»58; «Противв-нет; «Воздержалисьв-нет

Рещение принимается.

Постановили:

1. При общей смете проекта 1 384210,00 рублей, просить республиканские средства в размере
953710,00 рублей.
2. Определить вклад населения в размере 143 500,00 рублей.
3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет составлять 143 500,00 рублей,
что составляет до 15% от суммы запрашиваемых средств.
4. Принять к сведению, что спонсорская помощь составит 143 500,00 рублей.
5. Имущественный и трудовой вклад от населения и иных заинтересованных лиц составит 10% от
запрашиваемой суммы, то есть 95371,00 рублей с каждой стороны.



Голосовали: «3а»-58; «Противв-нет; «Воздержалисьв-нет

Решение принимается.

6. Председательствующий: На повестке вопрос - о возврате сэкономленных средств после
проведения торгов. В случае уменьшения общей стоимости проекта в результате проведения
конкурсных процедур при реализации проекта, неиспользованный остаток подлежит возврату
пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут пропорционально возвращены во
все 4 источника - в бюджет республики, бюджет МО, спонсорам и жителям.

Есть вопросы?

Вопросов не поступало.

Постановили: Принять к сведению информацию о сэкономленных средствах.

Голосовали: «3а»-58; «Противв-нет; «Воздержалисьв-нет

Решение принимается.

Председатель: Уважаемые жители деревни Усть-Сарапулка, на этом повестка дня исчерпана.
Спасибо всем за внимание и активное участие.

Председатель собрания/схода/конференции с.в. Терсинских

Секретарь собрания/схода/конференции В.В. Минлишина
(п6дписъ)


